



"ABRO HILO"

POR JOSÉ LUIS
SÁNCHEZ MACÍASTENEMOS QUE
HABLAR DE MARIO

La margari- ta morenista poco a poco se deshoja y coloca a sus miembros en diversos puestos en miras al próximo sexenio. Hay personajes que no tienen ni idea de su futuro a pesar de haber entregado buenas cuentas a su partido, ese es el caso de Mario Delgado que parece ser el apestado en el Movimiento.

ABRO HILO...

Desde noviembre de 2020 que Mario Delgado tomó la Presidencia de Morena el partido no ha hecho más que ganar las elecciones. Junto a sus aliados, en sólo cuatro años, pasó de tener unos cuantos estados a gobernar a más de 80 millones de mexicanos en 25 entidades.

La elección de este año fue la joya de la corona para Delgado: No solo logró refrendar la Presidencia de la República con la primera mandataria, además alcanzó la mayoría en el Congreso de la Unión, arrebató estados como Yucatán al PAN, mantu-

vo otros tantos y des- tronó a la oposición que sigue impávida ante la derrota.

A pesar de estos logros, en Morena se preguntan ¿Qué hacemos con Mario? pues la presidencia del partido termina el 31 de octubre. La falta de certidumbre está sustentada en una serie de eventos que no lo dejan bien parado.

En la campaña presidencial, y desde hace por lo menos dos años, Delgado ha sido acusado de ser partícipe de una red multimillonaria de huachicol fiscal en el norte del país. En mayo de este año, Obrador lo dejó sólo; al ser cuestionado sobre el tema, el presidente respondió "que lo resuelva él".

En medio del proceso electoral recibí fuertes críticas internas, Marcelo Ebrard, próximo secretario de Economía, lo llamó "cobarde". Mientras otros miembros de Morena se lanzaron duro en su contra por la repartición de candidaturas.

A Mario Delgado lo han mencionado para ocupar la Secretaría de Gobernación o la de Educación Pública, incluso la del Bienestar en el próximo gobierno. Sin embargo, no ha sido bien recibido por los "duros" del

morenismo que a base "Rayuelas", el lunes le mandaron este mensaje: "¿Quién es ese hombre que coordinó con Claudio X. González la aprobación de la reforma educativa de Peña Nieto en el Senado? No se vaya a estar pensando en él para dirigir la educación de este país" (...)Y el martes este otro "No se enojen ni busquen culpables... les estamos haciendo un favor al advertirles que lo pueden dejar encerrado en un cuarto, como ya sucedió hace un mes".

En la política el poder se disputa, sin embargo, en Morena la pelea no es hacia afuera -ese enorme poder ya lo tienen- la verdadera pugna es intestina. Los morenistas se muerden, arrancan y destrozan por eso tenemos que hablar de Mario.

CIERRO HILO...

#POLITIK-TOK:

** La estrategia de defensa del Poder Judicial durante los Diálogos Nacionales para la Reforma del Poder Judicial que inician este jueves en la Cámara de Diputados correrá por dos vías: Por un lado, Ministros

de la SCJN y por otro Jueces y Magistrados. En apego a los principios de autonomía e independencia, los impartidores de justicia serán representados por la juez Juana Fuentes Velázquez, nueva titular de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del PJF (JUFED), quien tras

la renuncia del magistrado Daniel Sánchez Montalvo, logró unificar a las asociaciones de jueces y magistrados. La jueza dispondrá de sólo CINCO MINUTOS en el Foro para realizar la defensa de la labor jurisdiccional.

** Acapulco sigue recibiendo grandes eventos. Será sede del Congreso Mexicano del Petróleo del 18 al 22 de junio de 2025 en el Fórum Mundo Imperial. Bajo el lema "Transformación digital para dar certidumbre y eficiencia a la Industria Petrolera de México", esperan más de 12 mil asistentes de más de 40 países a este cónclave, considerado el más grande de América Latina y el más importante de la industria de hidrocarburos a nivel internacional. De esta manera, la Gobernadora Evelyn Salgado logra consolidar la reactivación económica y turística del estado.

A Mario Delgado lo han mencionado para ocupar la Secretaría de Gobernación o la de Educación Pública, incluso la del Bienestar en el próximo gobierno. Sin embargo, no ha sido bien recibido por los "duros" del morenismo



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

27/06/2024

OPINIÓN

